

El Ayuntamiento de Elda concluye la renovación de la señalización vertical de los tres polígonos industriales

08/11/2021



Imagen de uno de los nuevos totems identificativos.

El Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Servicios Públicos Sostenibles, ha concluido los trabajos de **renovación y modernización de la señalización vertical de los polígonos industriales Campo Alto, Finca Lacy y Torreta-Río. Los trabajos**, que tienen un presupuesto de 23.958 euros, cuentan con una subvención del Instituto Valenciano de Competitividad

Empresarial (IVACE) con el objetivo de **mejorar, modernizar y dotar de infraestructuras y servicios de los tres polígonos industriales de Elda.**

En los tres polígonos se ha instalado un tótem identificador de cuatro metros de alto a la entrada de cada una de las áreas industriales y, además, se ha

renovado toda la señalización de las calles. Además de la modernización de la señalización y de la puesta en marcha de las páginas web, desde el Ayuntamiento de Elda se han emprendido otras actuaciones como la reurbanización de viales, la sustitución de alumbrado, la habilitación de nuevas plazas de aparcamientos, y la instalación de fibra óptica y de placas solares, entre otras actuaciones.

El concejal de Servicios Públicos Sostenibles, **José Antonio Amat**, ha asegurado que “la modernización de los polígonos industriales es clave para seguir avanzando en la consolidación y crecimiento del sector industrial eldense. Estas inversiones se dirigen también a mejorar la eficiencia energética y la accesibilidad de las tres áreas industriales de la ciudad”.